

# La Solana acaba con el sueño del Atlético Tomelloso

Los de Cristóbal Moraga se quedan sin opciones de ascenso - Los solaneros se juegan el todo por el todo en la última jornada

**CARLOSMORENO**

Se acabó lo que se daba. La Solana venció en el Municipal, 1-2, y dejó sin opciones de ascenso al Atlético Tomelloso. En los locales pesaron mucho las bajas de Sousa y Javi Fernández y también la presión de tener que ganar todo lo que quedaba y esperar que sus rivales directos se dejaran puntos en el camino. Ninguna de las dos últimas premisas se cumplió. Los once puntos que han volado del Municipal en la segunda vuelta dinamitaron el objetivo del ascenso. Tras una segunda vuelta decepcionante, el presidente, Cristóbal Moraga, que cesó a Losa y asumió las funciones de entrenador en los últimos 15 partidos, ha anunciado que pondrá su cargo a disposición de la asamblea de socios que convocará el próximo mes de junio.

El duelo con La Solana disputado el sábado de Romería se inició con mucho respeto mutuo. Los de Moraga tuvieron momentos de dominio territorial pero sin generar

ocasiones claras. Supo La Solana contrarrestar bien el último pase de los de casa y así ni Gallego, ni Iván pudieron recibir nunca en ventaja. Tampoco hubo desborde en bandas y la opción de gol era más factible en una jugada de estrategia. Un córner mal defendido por los visitantes lo aprovechó con oportunismo Loren para marcar de cabeza a los 22 minutos. Pero la gestión del marcador favorable fue efímera. Naranjo empató a la media hora. Un minuto antes el delantero solanero había estrellado el balón en el larguero en un buen remate de cabeza. Fue Naranjo, sin duda, el hombre del partido por sus magníficos desmarques, habilidad para proteger la pelota y asociarse con Raúl y Mini que fueron creciendo a medida que avanzó el choque.

La salida del Atlético Tomelloso en la segunda parte fue esperanzadora. Iván y, sobre todo, Gallego, tiraron al limbo dos claras oportunidades. El delantero lo tenía todo a favor para marcar pues un jugador tendido de La So-



Saludo entre los jugadores del Atlético y La Solana.

lana invalidaba su situación de fuera de juego. Pero Huertas, un portero solvente y experimentado, le ganó la partida en el mano a mano. Conforme pasaban los minutos se vio más fuerte a La Solana que empezó a llegar con peligro. Moraga sustituyó al volante Loren y el equipo no mejoró. Tuvo Naranjo el 1-2 en una jugada en la que dejó en evidencia a una zaga local poco consistente, pero Buyo tapó bien. Pero poco después, el mismo Naranjo se marchó por la izquierda y su pase por delante lo engatilló Capelo a la red. Fin.

La derrota ante La Solana hizo que fuera totalmente intrascendente el duelo de Motilla donde el Atlético em-

pató a uno. Javi Fernández adelantó a los visitantes con un gol en el 53 pero en los instantes finales, el Motilla empató gracias a un penalti.

## Ilusión en La Solana

El que se mantiene en la lucha por el ascenso es La Solana que ganó con autoridad en Quintanar de la Orden gracias a los goles de Naranjo, Almarcha y Manzano. Los de La Moheda reciben en la última jornada a Motilla y estarán muy pendientes de lo que puedan hacer San José Obrero y Munera en sus visitas a los campos del Carrión y Conquense. No será una jornada de transistores, como se decía antes, sino de estar muy atentos en las redes sociales.

## Jesús Serrano, sin premio en Chipre

**ELPERIÓDICO**

Acudió con mucha ilusión el tirador tomellosero, Jesús Serrano, a la Copa del Mundo que tuvo lugar en Larnaca (Chipre) donde había dos plazas olímpicas en juego. Tenía buenas sensaciones y mas rodaje, pero al final la tirada no se desarrolló como esperaba el quinto clasificado en los últimos Juegos Olímpicos de Londres. En las dos primeras series, Serrano rompió 47 platos de 50 y se fue al puesto 61º lo que demuestra el nivel de la competición. En la tercera serie rompería 25 platos pero falló en la cuarta y no accedió a la final.

## El Atlético Pedro Muñoz entona el alirón

Su victoria ante el Atlético Tarazona le daba un merecido campeonato

**ELPERIÓDICO**

Tras vencer al Chinchilla, el Atlético Pedro Muñoz ascendía a 1ª Preferente y una semana después se proclamó campeón ante el Atlético Tarazona al que venció 2-1. Los rojillos afrontaron el duelo con bajas importantes: Ismael, Gabri y Juanillo no pudieron estar.

Los albaceteños se jugaban mantener vivas sus opciones de ascenso y salieron muy agresivos. Hubo mucho juego en el centro del campo y entradas a destiempo que, afortunadamente, cortó bien el colegiado, Díaz Fernández. Agustín de tiro lejano probó fortuna, pero fue el

Tarazona el que golpeó primero. En el minuto 40, Tomás ganaba un rechace dentro del área y batía por bajo a Jorge. Con 0-1 se llegaba al descanso.

Tocaba remontar o, al menos, buscar el gol de la igualdad para que los pedroteños agarraran el campeonato. Augusto Teruel movió ficha y dio entrada a Dani, y el equipo mejoró, con más posesión de balón, profundidad y entradas por banda. El Tarazona se limitó a defender su ventaja, pero tras una mano en el área el árbitro decretaba la pena máxima en el 77. Agustín lanzó y puso el 1-1 en el marcador. El Tarazona perdió los papeles y se que-

daba con un hombre menos, circunstancia que aprovecharon los locales para irse con todo arriba. En el 86, llegó golazo de Dani García que vio adelantado al meta Juan Carlos y de espectacular volea hacía el 2-1. El gol desató una explosión de júbilo en las gradas.

Los visitantes se quedarían en los minutos finales con dos jugadores menos tras varias entradas a destiempo. Así se llegaba al final de un partido donde el Atlético Pedro Muñoz lograba el campeonato de liga después de una magnífica temporada. Más que en las individualidades, el Atlético mantuvo su fortaleza en el bloque.

## Al Cervantes le toca sufrir

**ELPERIÓDICO**

Se impuso el Cervantes 5-0 al Caudetano, un rival directo en la lucha por eludir el descenso que opuso muy poca resistencia. Los de Julián Alcolea abrieron pronto el marcador, por mediación de Ramón, y antes del descanso llegarían los goles de Fernando (2) y Alberto Leo que dejaron el duelo visto para sentencia. Con una renta tan holgada, el segundo tiempo fue más tranquilo, aunque el Cervantes marcó otro gol. Lo hizo Edu Jiménez, de penalti.

Con esta victoria, el Cervantes respira, pero está obligado a ganar en su último partido a Miguelturneño. Con Mota y Piedrabuena ya descendidos, de la otra plaza tratan de huir el Cervantes, Almodóvar y Caudetano que están empatados a 35 puntos y tampoco está salvado matemáticamente el Alpera que tiene 37. Como el Almodóvar juega en la última jornada ante el retirado Tomelloso, sumará tres puntos, el Caudetano y el Cervantes están obligados a no fallar. El equipo argamasillero se salvaría haciendo el mismo resultado que el Caudetano y depende de sí mismo.

## El Atlético Tomelloso juvenil asegura la permanencia

**ELPERIÓDICO**

El Atlético Tomelloso juvenil continuará un año más en la Liga Nacional. Su victoria ante el Gimnástico de Alcázar, 2-0, le daba la salvación matemática. Los goles llegaron en la segunda parte, Miguel Ángel marcó en el 51 y ocho minutos después Toni Camacho hizo el segundo. Con esta victoria el Atlético se sitúa sexto y en las tres jornadas que restan puede escalar varios puestos más en la tabla. Su próximo rival será el Toledo.

Su entrenador, Raúl Lara, valora la temporada del equipo, "los chavales se comprometieron desde el primer día y creo que no se les puede pedir nada más".